

RCCSE中国核心学术期刊
中国科学引文数据库来源期刊
中文科技期刊数据库来源期刊

中国核心期刊(遴选)数据库来源期刊
中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

ISSN 1006-9690

第31卷 第6期
Vol.31 No.6



中国野生植物资源

Chinese Wild Plant Resources

6

2012

主管: 中华全国供销合作总社

主办: 南京野生植物综合利用研究院

ISSN 1006 9690



9 771006 969004

中国野生植物资源

第31卷第6期(卷终) 2012年12月 总第147期

目次

· 综 述 ·

- 大血藤的化学成分及药理作用研究进展 马瑞丽,于小凤,徐秀泉,等(1)
酸角研究进展 马天晓,姚顺阳,刘震,等(6)
黄瑞香研究进展 赵洁,晋小军,张红军(12)
三萜皂苷生物合成途径研究进展 陈颖,孙海燕,曹银萍(15)
中国野生观赏植物资源调查、评价及园林应用研究进展 张佳平,丁彦芬(18)

· 研究报告 ·

- 马衔山黄芪水提物抗肿瘤转移及生长初步研究 杜文静,魏育才,董信芳,等(24)
赤霉素和6-BA对苦豆子种子萌发生理特性的影响 闫芳,张春梅,王勤礼,等(28)
道地与非道地远志水溶性组分特征分析 房敏峰,吴洋,王启林,等(32)
刺五加及短梗五加根皮有效成分含量对比研究 刘枏,韩荣春,徐保利,等(37)
高速逆流色谱法(HSCCC)分离制备香水莲花中的柚皮素 姜洪芳,石宝俊,赵伯涛,等(40)
未经真空干燥处理的白芨多糖的溶液流变性 张洁,孙达峰,张卫明(44)
木棉叶化学成分研究 王国凯,林彬彬,秦民坚(47)
车前子及其易混伪品的扫描电镜鉴别 龚卉卉,汪娟,孙莉,等(49)
油料植物白檀果实形态发育过程特性研究 刘强,杨艳,尹翔,等(53)
诸葛菜叶色变异株系的初步观察 窦剑,林玲,陈玉林(56)

· 资源研究 ·

- 明党参和川明参居群分布调查 宋春风,刘玉龙,褚晓芳,等(58)
耐阴地被植物及其在园林中的应用 任全进,陈晓萱,于金平(62)
邯郸西部山区夏秋季野生花卉资源调查研究 王兰明,王付民,杨凯,等(65)
峨眉山旌节花科植物资源研究 李策宏(69)
长白山区天桥岭野生杓兰属植物的多样性研究 吕惠子,邱爽,杨威,等(72)

· 应用开发 ·

- 香菇柄松加工工艺研究 黄晓德,赵伯涛,钱骅(74)

《中国野生植物资源》第31卷(2012年)总目次

Chinese Wild Plant Resources

Vol. 31 No. 6 Dec. 2012 Tot. No. 147

Contents

• Review •

- Progress in Chemical and Pharmacological Investigation of *Sargentodoxa cuneata* Ma Ruili, Yu Xiaofeng, Xu Xiuquan, *et al.* (1)
- Research Progress on *Tamarindus indica* L. Ma Tianxiao, Yao Shunyang, Liu Zhen, *et al.* (6)
- Research Progress of *Daphne giraldii* Zhao Jie, Jin Xiaojun, Zhang Hongjun (12)
- Research Progress on Biosynthesis of Triterpenoid Saponins Chen Ying, Sun Haiyan, Cao Jinping (15)
- Research Progress on Investigation, Evaluation, and Landscape Application of Chinese Wild Ornamental Plant Resources Zhang Jiaping, Ding Yanfen (18)

• Research Report •

- Study on Anti-tumor Metastasis and Anti-tumor Growth Effects of Water Extract from *Astragalus mahoschanicus* Du Wenjing, Wei Yucai, Dong Xinfang, *et al.* (24)
- Effects of GA₃ and 6-BA on Seeds Germination and Physiological Characteristics of *Sophora alopecuroides* L. Yan Fang, Zhang Chunmei, Wang Qinli, *et al.* (28)
- Water-soluble Composing Characteristics of Geoh herbs of *Polygala tenuifolia* Willd. Fang Minfeng, Wu Yang, Wang Qilin, *et al.* (32)
- Contrast Study on the Content of Effective Components in the Root Coat of *Acanthopanax senticosus* (Rupr. et Maxim.) Harms and *Acanthopanax sessilifrus* (Rupr. et Maxim.) Seem. Liu Cong, Han Rongchun, Xu Baoli, *et al.* (37)
- Separation and Preparation of Naringenin from *Nymphaea hybrid* by High-speed Countercurrent Chromatography Jiang Hongfang, Shi Baojun, Zhao Botao, *et al.* (40)
- Rheology of Solutions of *Bletilla striata* Polysaccharide without Vacuum Drying Process Zhang Jie, Sun Dafeng, Zhang Weiming (44)
- Studies on Chemical Constituents of the Leaves of *Bombax ceiba* Wang Guokai, Lin Binbin, Qin Minjian (47)
- Identification of Cheqianzi Seeds and Its Adulterants by Microscopically Features Gong Huihui, Wang Juan, Sun Li, *et al.* (49)
- Fruit Morphological Development of Oil Plant *Symplocos paniculata* Liu Qiang, Yang Yan, Yin Xiang, *et al.* (53)
- Preliminary Observation on Leaf Color Mutation of *Orychophragmus violaceus* Dou Jian, Lin Ling, Chen Yulin (56)

• Resources Research •

- Distribution of *Changiium* and *Chuanminshen* Population Song Chunfeng, Liu Yulong, Chu Xiaofang, *et al.* (58)
- Classification and Applied Principle on Landscape of Shade-loving Cover Plants Ren Quanjin, Cheng Xiaoxuan, Yu Jinping (62)
- Survey of Wild Ornamental Plant Resources in Mountainous Regions of Western Handan Wang Lanming, Wang Fumin, Yang Kai, *et al.* (65)
- Emei Stachyuraceae Plant Resources Li Cehong (69)
- Cypripedium* Plant Diversity of Changbai Mountain in Tianqiaoling Area Lü Huizi, Qiu Shuang, Yang Wei, *et al.* (72)

• Application Development •

- Study on Floss Processing Technology with Mushroom Stem Huang Xiaode, Zhao Botao, Qian Hua (74)